

## Abschied und Weihnachtsfeier

Heute war ein besonderer aber auch trauriger Tag in unserer Kita.

Eine lange Glitzerspur führte uns zum schön geschmückten Tannenbaum und zur Turnhalle. Das Christkind war bereits in der Nacht da und hat uns Geschenke gebracht.

Nach einem schmackhaften Weihnachtsfrühstück trafen sich alle Kinder und Erzieher in der Turnhalle.

Zuerst mussten wir schweren Herzens von unserem Studenten verabschieden.

Nach 4 Jahren ist sein Studium vorbei und er verlässt unsere Einrichtung. Mit dem Lied „Ich schenk dir einen Regenbogen“ und einem tollen Geschenk sagen wir vielen Dank für alles und Tschüss, mach's gut. Wir werden dich nicht vergessen.

Danach wurde eine Weihnachtsgeschichte vorgelesen und die Erzieher ließen es für die Kinder „schneien“. Nach dem gemeinsamen Weihnachtslieder singen konnten die Kinder endlich die Geschenke auspacken und ausgiebig damit spielen und alles ausprobieren.

Die Kinder und Erzieher der Prot. Kita Lauterecken wünschen Allen eine schöne Weihnachtszeit und alles Gute, vor allem Gesundheit im neuen Jahr.

